

ARRANCÓ EL 40º RALLYE ORVECAME ISLA TENERIFE TROFEO CEPSA ENTRE CIENTOS DE AFICIONADOS

Siguiendo el programa horario de la prueba, en la tarde del viernes se llevaban a cabo las verificaciones técnicas los vehículos de velocidad (lo hacían el jueves los de Regularidad Sport), la rueda de prensa de pilotos y la ceremonia de salida

Cabe destacar que el vehículo nº 34 ha solicitado verificar en la mañana del sábado 18 y no se han presentado en la prueba los nº 14 y 217. Ya está publicada la lista de autorizados a tomar la salida en la web oficial www.rallyeislatenerife.com y en el tablón de anuncios en el centro de datos ubicado en la cuarta planta del Edificio Olímpico en la Plaza de España.

En cuanto a la rueda de prensa, fue un éxito de asistencia en cuanto a medios de comunicación (gracias). Se realizó bajo una atmósfera de muy buena sintonía entre los pilotos asistentes: Fernando Capdevila, Enrique Cruz, Víctor Delgado, José Mari Ponce y Eduardo Domínguez. Se les apreciaba muy tranquilos, sosegados, de buen humor y sobre todo muchas ganas de tomar la salida. Todos alabaron el gran rutómetro diseñado y felicitaron al comité organizador por la elección de tramos tan variados, con diferentes condicionantes y su distribución durante la jornada.

Fernando Capdevila y Enrique Cruz alzaron sus espadas y ambos prometieron ponérselo muy difíciles el uno al otro; mientras, Víctor Delgado dijo se conformaría con una meritoria tercera plaza por delante de Jose Mari quien cree que la fecha de esta prueba es enigmática ya que fue este su primer rally de copiloto con el padre de Luis Monzón, Pepe Monzón, y porque lleva cuarenta años en activo. Eduardo Domínguez aseguró que saldría a disfrutar y hacerlo lo mejor posible, aunque entre risas advirtió que todo dependerá de si se levanta con el pie derecho (y por tanto correrá mucho porque es el que acelera) o con el izquierdo (el que frena).



Rallye Orvecame Isla Tenerife Trofeo Cepsa
17-18 de octubre 2014

Recordar que la meteorología prevé lo siguiente: Santa Cruz se mantendrá sin apenas cambios y no se esperan lluvias en esta zona. En cuanto al norte, a primera hora de la mañana habrá sol. Hacia media mañana comenzarán a aparecer algunas nubes que no dejarán precipitaciones. A mitad del día podría encontrar también nubes en la zona de los Loros, en principio sin lluvias, al menos no intensas.

La salida desde el parque de asistencias será a las 08.25 de la mañana y la llegada a las 22.30. Nos espera a todos una intensa jornada de trabajo, pero sobre todo de disfrute de la pasión que nos une: el automovilismo. ¡¡¡Suerte a todos!!!!

Para más información, visítenos en: www.rallyeisl Tenerife.com

facebook/rallyeorvecameIslaTenerife